

PRESENTATION DU GROUPE AXÉ CAPOEIRA

L'académie

L'académie AXÉ CAPOEIRA a été fondée en 1982 par Mestre Barrão à Recife au Brésil avant que ce dernier ne s'installe à Vancouver, Canada où est désormais le siège de l'académie.

Son objectif est de travailler et d'enseigner tous les aspects de la capoeira et de la culture afro-brésilienne (art, danse, lutte, sport, culture et folklore).

Aujourd'hui, l'académie AXÉ CAPOEIRA est présente sur tous les continents et compte plus de 3000 élèves à travers le monde.

En France, elle est implantée depuis 2002 et depuis 2003 en région parisienne.

Les activités de l'académie

L'académie propose des cours hebdomadaires de capoeira, de danse afro-brésilienne, de musique et de chant.

Des stages d'initiation et de perfectionnement sont également proposés les week-ends et pendant les vacances scolaires.

Par ailleurs, l'académie est réputée pour la qualité de ses spectacles et son engagement social à travers les multiples ateliers et démonstrations qu'elle anime dans les écoles, les centres sociaux, les centres de loisir, les centres d'accueil spécialisés.

Le public

Junior de 6 à 12 ans

Tous niveau

Les intervenants du groupe AXÉ CAPOEIRA en région parisienne

- Mestre Cabeça de Roda (représentant officiel de AXÉ CAPOEIRA en France)
- Graduada : Anabela

Les lieux d'intervention :

Paris Jourdain (Dojo FSKAM), Paris Montmartre, Le Pré Saint-Gervais, Choisy le Roi, Le Carreau du Temple